





- 
Vérin Colonne pour TA600 Conçu pour offrir un ajustement précis et fluide de la hauteur des tables TA600.
- Matériaux de Haute Qualité** : Fabriqué avec des matériaux robustes, assurant une durabilité et une résistance accrues.
- Compatibilité** : Parfaitement adapté aux tables TA600, garantissant une intégration sans faille.
- Système de Réglage** : Permet un ajustement facile de la hauteur, améliorant la fonctionnalité de la table.
- Facilité d'Installation** : Facile à installer et à ajuster pour une utilisation optimale.

- 
Column Cylinder for TA600 Designed for Precise and Smooth Height Adjustment: Specifically created to provide accurate and fluid height adjustments for TA600 tables.
- High-Quality Materials**: Made from robust materials, ensuring increased durability and resistance.
- Compatibility**: Perfectly suited for TA600 tables, ensuring seamless integration.
- Adjustment System**: Enables easy height adjustment, enhancing the functionality of the table.
- Easy Installation**: Simple to install and adjust for optimal use.



Références	Désignation
AC-AC002014	Vérin colonne pour TA600